

## ANFRAGE

der Abgeordneten Dr. Walter Rosenkranz  
und weiterer Abgeordneter  
an den Bundesminister für Inneres  
betreffend straffällige Asylwerber im Jahr 2016

Der Anfragebeantwortung 4300/AB der XXIV.GP war zum Thema Fremdenkriminalität folgende Statistik zu entnehmen:

Gesamtsumme aller gerichtlich strafbarer Handlungen		
Aufenthaltsstatus	Jahr 2008	Jahr 2009
Fremde GESAMT	65.316	69.791
Arbeitnehmer	15.921	16.344
Schüler/Studenten	4.050	3.723
Selbständige	2.248	2.544
Familiengemeinschaft mit Ö	1.957	2.155
Touristen	9.965	9.216
Asylwerber	9.877	10.582
Fremde ohne Beschäftigung	10.905	12.919
nicht rechtmäßiger Aufenthalt	2.110	2.816
unbekannt	8.283	9.492

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für Inneres nachstehende

### Anfrage:

1. Wie viele straffällige Asylwerber aufgegliedert auf die Bundesländer konnten im Jahr 2016 ermittelt werden?
2. Wie viele straffällige Asylwerber aufgegliedert nach Nationalität konnten im Jahr 2016 ermittelt werden?
3. Wie viele straffällige Asylwerber aufgegliedert auf die einzelnen Delikte konnten im Jahr 2016 ermittelt werden?
4. Wie viele straffällige Asylwerber aufgegliedert auf die Altersstruktur konnten im Jahr 2016 ermittelt werden?
5. Wie viele straffällige Asylwerber aufgegliedert auf die Bezirke konnten im Jahr 2016 ermittelt werden?
6. Wie viele straffällige subsidiär Schutzberechtigte aufgegliedert auf die Bundesländer konnten im Jahr 2016 ermittelt werden?
7. Wie viele straffällige Geduldete aufgegliedert auf die Bundesländer konnten im Jahr 2016 ermittelt werden?
8. Wie viele tatverdächtige Asylwerber gab es im Zusammenhang mit dem Suchtmittelgesetz im Jahr 2016?
9. Wie viele tatverdächtige Asylwerber gab es im Zusammenhang mit dem Suchtmittelgesetz im Jahr 2016, aufgegliedert auf alle Bezirke?
10. Welche Asylunterkünfte sind im Zusammenhang mit dem Drogenhandel auffällig geworden?
11. Welche Maßnahmen werden Sie gegen die hohe Anzahl an tatverdächtigen Asylwerber im Zusammenhang mit dem Suchtmittelgesetz und der Problematik, dass Asylunterkünfte als Drogenumschlagplatz genutzt werden, setzen?

